

FIRMEN



Fussballtrainer Ottmar Hitzfeld (Mitte) ehrt Adrian und René Gysi.

ZVG

ZETZWIL **Ottmar Hitzfeld munden Gysini-Kirschkugeln**

Wie sagt man so schön: Zur richtigen Zeit am richtigen Ort. Als ein kleines (grosses) Wunder könnte man es bezeichnen, dass die von René Gysi kreierte Gysini-Kirschkugeln die Türen zu Fussballtrainer Ottmar Hitzfeld geöffnet haben. Anlässlich des DFB-Pokalspiels FC Bayern München–Borussia Mönchengladbach durfte eine Delegation des Gysini-Teams, dem wohl bekanntesten Kirschkugeln-Geniesser die von der Bäckerei-Konditorei Gysi Zetzwil hergestellte Schokoladen-Spezialität übergeben. Damit es zu solch einem Treffen kommt, braucht es viel Glück und gut gesinnte Mitmenschen wie zum Beispiel Kurt Mäder. Kurt Mäder, bekannt unter www.fussball-reisen.ch, fährt nahezu jedes Wochenende mit einem Car voll Fussballfans nach München um die Heimspiele des FC Bayern München zu besuchen. Kurt Mäder war Buschauffeur der 1. Mannschaft des FC Aarau, zu der Zeit als Ottmar Hitzfeld dort Trainer war. In dieser Zeit entstand eine Freundschaft die bis heute stand hielt. Eines Tages be-

schenkte Mäder Ottmar Hitzfeld mit den Gysini-Kirschkugeln. Die Begeisterung war so gross, dass der FC Bayern-Trainer sofort ein echter Fan von diesem Produkt wurde. Als Mäder eines Tages wieder in der Zetzwiller Bäckerei war, um die Kirschkugeln für Ottmar Hitzfeld zu besorgen, überbrachte er dem Geschäftsführer René Gysi, Grüsse und die Botschaft, dass diese Kirschkugeln laut Aussage von Hitzfeld «Weltklasse!» sind.

In der Hoffnung, Ottmar Hitzfeld die leckeren Kirschkugeln persönlich übergeben zu können, reisten René Gysi und Sohn Adrian mit Kurt Mäder und seinem Begleiter am 31. Oktober nach München. Es kam noch viel besser: Nach dem oben erwähnten Spiel wurde die Gysini-Delegation von Ottmar Hitzfeld auf die Ehrentribüne eingeladen. Er bat die Besucher an seinem Tisch Platz zu nehmen. In ungezwungener Atmosphäre durften die Kirschkugeln an die prominente Persönlichkeit übergeben werden. Während des Gesprächs sicherte Ottmar Hitzfeld eine Autogrammstunde im Gysini Praliné-Direktverkauf in Zetzwil zu. (A. G.)